



INVITAN A VOLUNTARIOS A SER PARTE DE ESTUDIO.

Buscan voluntarios para estudiar la contaminación en las playas

El programa de ciencia participativa Científicos de la Basura de la Universidad Católica del Norte te invita a unirte al "Muestreo Internacional de Macrobasura en Playas de Arena 2024". Esta investigación colaborativa busca documentar y prevenir la contaminación marina a lo largo de la costa del Pacífico en Latinoamérica.

El estudio busca medir la

abundancia, distribución y composición de la basura que contamina las playas, por lo que con esta información, los participantes desarrollarán planes de acción locales y compartirán los resultados de la investigación en cada localidad. Cabe destacar que este año por primera vez los voluntarios diseñarán planes locales de prevención y mitigación a partir de sus pro-

prios hallazgos.

Este hito permitirá desarrollar estrategias adaptadas a las necesidades específicas de cada playa, empoderando a las(os) participantes para aplicar directamente sus conocimientos en beneficio de sus comunidades costeras.

Los que estén interesados en participar, deben enviar un correo a muestreomacrobasura@gmail.com.